
证券代码：000813                                证券简称：德展健康 

德展大健康股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2021-001 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他 （电话说明会） 

参与单位名称

及人员姓名 

序号 单位 姓名 

1 国任财产保险股份有限公司 贺福东 

2 联储证券有限责任公司 高鼎 

3 信达证券股份有限公司 史慧颖 

4 红塔证券研究所 刘伟杰 

5 国盛证券研究所 李顺帆 

6 财信证券研究发展中心 杨甫 

7 新时代证券研究所 马灵均 

8 财信证券研究发展中心 尹盟 

9 川财证券有限责任公司 王志强 

10 中融国际信托有限公司 陈磊 

11 中山证券有限责任公司 许瑞芳 

12 渤海证券研究所 宁前羽 

13 国联证券研究所 夏禹 



14 浙江百年资产管理有限公司 李军 

15 北京方圆金鼎投资管理有限公司 尹金龙 

16 大家基金管理有限公司 张扬 

17 青岛富实资产管理有限公司 李雪玲 

18 浙江君弘资产管理有限公司 雷阳 
 

时间 2021年 9 月 10日下午 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 
总经理 刘伟；副总经理 杜业松；董事 富鹏 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

公司副总经理杜业松先生做公司情况介绍： 

医药板块是以降血脂业务为主，主体是全资子公司北京嘉林药业股

份有限公司。嘉林药业连续多年被评为中国制药行业的医药百强企

业，曾经获得国家科技进步二等奖，主打产品是阿托伐他汀钙片。

今年 6 月份公司新产品氨氯地平阿托伐他汀钙片率先获得国家药监

局批准，目前已经开始筹备生产和销售，预计明年发力。总体上，

医药板块经过多年发展，嘉林药业已经形成了比较完善的营销网络。

由于国家实施带量采购后，对公司医药板块业务形成较大影响，公

司对营销策略进行相应调整，加大 OTC 市场开发，大力发展大型连

锁药店实现从 OTC端找回利润。另一方面新药复方阿乐作为首仿药，

率先获批，通过依托公司完善的营销网络，预计在明年集中发力，

取得领先优势。 

公司下属新药研发机构目前主要在研方向一是抗肿瘤一类新药，包

括和清华大学合作研发的肺癌靶向药物将会进入临床试验；用于胰

腺癌的大麻素小分子药物、急性缺血性脑卒中保护的一款新药、抗

凝作用的替格瑞洛的 me too/me better均在紧锣密鼓的开发中。其

他一些三类药物也在研发中。二是工业大麻提取物的开发方向主要

以肺动脉高压以及抗癌症的辅助治疗,老年痴呆等神经退行疾病。三



是生物多肽板块，主要以医美及多肽药物研发和生产销售为主。 

问题一、新药氨氯地平阿托伐他汀钙片多久能在业绩上体现？ 

答：新药氨氯地平阿托伐他汀钙片预计明年可取得收益。目前已有

三家获批，包括美国辉瑞、嘉林药业以及正大天晴。该复方制剂在

中国的销售并没有覆盖所有地区，如能发挥嘉林药业临床工作和渠

道资源的优势，复方制剂的销售将明年见效，具体效益情况请关注

公司定期报告。 

 

问题二、公司高管变动有何影响？ 

答：新疆国资的进入符合国家政策方向，依据公司多年市场优势和

地位，加之国资资源的进入，将有利于公司未来发展。 

 

问题三、公司在收购长江脉时如何进行风险控制？ 

答：2019年 8月公司对长江脉项目立项，我们看好该项目，长江脉

消毒产品可以通过发挥嘉林药业医疗机构渠道优势，布局院内消毒

市场，虽然目前情况与之前预期有调整，但是公司仍是看好消毒产

品市场。 

 

问题四、新疆国资控股后会改变经营主业吗？ 

答：不会，公司主营业务仍以生物医药为主，未来公司会全力做好

以生物医药为基础，向大健康产业延伸的一个整体布局。 

 

问题五、能否请详细介绍一下公司降血脂产品？ 

答：嘉林药业龙头产品是降血脂药阿托伐汀钙片，是目前世界主流

降血脂药物。氨氯地平阿托伐他汀是既降压又降脂的一款复方制剂，

公司是该产品的首仿，公司明年将全力向市场进行推广。 

 

问题六、国资进入后具体会有哪些措施？ 

答：公司新一届董事会换届已完成，9 月 17 号将会召开公司 2021



年第二次临时股东大会，进一步完善公司治理结构，为公司未来发

展给出方向。 

 

问题七、复方制剂预期未来的增长和对业绩的贡献是怎样？ 

答：复方制剂的量产是在阿托伐他汀钙片的基础上，所以公司具备

该产品的生产条件。我们明年将主推复方制剂销售，争取市场份额，

预期在未来 3-5年内达成计划目标。 

 

问题八、东方略公司会申请在科创板或者创业板上市吗？ 

答：关于东方略的上市安排，目前公司正在与对方接洽当中，后续

情况请关注公司公告。 

 

问题九、未来如果复方制剂进入集采，公司是否有相关预案？ 

答：问题一涉及上述内容，再补充些集采相关信息,在目前三家获批

情况下，如进入集采，能够享受国家集采优惠的市场分配，同时在

集采之外的区域，我们可以充分发挥自身销售渠道优势进行推广，

积极抢占市场份额，提升公司业绩水平！ 

 

问题十、公司涉足碳汇领域是基于怎样的考虑？ 

答：集采从 2019年开始后，对药企的冲击越来越明显，因此公司一

直在寻求新的产业布局。目前国家大力推动碳中和，公司看好了碳

中和产业发展前景和投资价值，积极把握市场投资机会，计划做一

些稳妥的产业布局和尝试。关于公司涉及碳汇业务的具体进展请以

公司公告为准。敬请广大投资者注意投资风险。 

 

问题十一、今年 6 月份国家出手打击非法医疗美容行业对公司造成

的影响有哪一些？未来公司如何加强规范医疗美容服务相关药品

和医疗医疗器械生产？ 

答：关于国家打击非法医疗行业，正是给我们这些合法的经营者开



辟了一个良好的市场环境，新政是保护涉及惠民生、质量好、价格

合理的生产和经营性企业，因此国家政策对于我公司这类符合国家

政策要求的企业是有利的，所以我们非常看好并支持国家重拳出击，

打击市场上非法及不良行为，来保护广大消费者的权益。 

 

问题十二、大麻提取物开发预计何时会有可以上市的成果？ 

答：公司大麻板块是一个整体布局，研发方向以开发药物为主，药

物开发周期较长，目前在着手开发一些原料药，取得一些能够量产

的技术，但这些只是附带的副产品，公司重点还是着眼于开发抗癌、

抗癫痫类似等神经退行性疾病的药物。 

 

问题十三、未来是否有开拓国外市场的计划呢？ 

答：现在公司还是首选国内市场，如有市场需求条件和渠道，我们

也不排除布局国外市场，但外贸业务是选择性的开展。 

 

问题十四、公司下半年的经营目标以及业务重心在哪？ 

答：作为生物医药行业，每年的黄金时间在后 2 个季度，尤其是最

后 1 个季度，所以在目前疫情环境下，在临床工作和市场工作双轨

并驱的情况下，我们的重点仍放在院外市场。院外市场条件随着疫

情要求和管控可能会不断增加，我们也尽最大可能达到公司预期目

标，我们正在努力，请各位多多支持。 

 

问题十五、公司利润和股价一直在下滑，公司有没有什么措施可以

止住这种颓势？ 

答：第一，自带量采购试点开始后，所有药企利润都处于调整状态，

这是根据国家要求，落实普惠民生、价格合理、质量第一，保证百

姓看得起病，因此公司产品价格是在向惠民调整。第二，目前是生

物医药很好的转型期，所以德展健康以嘉林药业为基础，向大健康

行业迈进。第三，在新疆国资委进入之后公司重新调整战略布局，



结合嘉林药业新产品和资源优势，希望能在未来 3-5 年给投资者一

个较好的预期。 

 

问题十六、去年股权激励业绩承诺没有完成，公司是否应回购相应

的激励股份？ 

答：公司将根据股权激励方案，履行相应回购程序。 

 

问题十七、公司在 OTC 市场已经取得了哪些成果？ 

答：我们的产品是处方药，OTC 是非处方药代名词，所以我们的主

要产品阿乐并不是 OTC 产品，我们的销售渠道主要是医院内和医院

外两部分组成。 

 

问题十八、公司向碳中和方向扩张是计划通过自身培育，还是通过

兼并收购实现？ 

答：目前国家大力推动碳中和，公司看好了碳中和产业发展前景和

投资价值，积极把握市场投资机会，计划做一些稳妥的产业布局和

尝试。碳中和后续工作的推进要根据公司实际情况来实施并严格按

照公司章程及上市规则的相关要求履行相应的决策和公告程序。关

于公司涉及碳汇业务的具体进展请以公司公告为准。敬请广大投资

者注意投资风险。 

 

问题十九、汉肽生物的解酒肽效果如何？市场如何进行推广呢？ 

答：解酒肽产品作为保健产品，对酒后身体恢复有促进作用。所以

请各位在各位投资人在您方便的时候试用一下，也帮我们做一个身

体的宣传，谢谢各位。 

 

问题二十、公司在大健康方面医美这一块主要进行了哪些业务布

局？后期的发展思路又是怎么样？ 

答：首先国家正在对医美行业进行治理和整顿。第二，疫情前医美



需求者主要在韩国、日本和台湾地区消费。近两年由于疫情原因，

中国市场对医美产品有大量需求，所以整个行业的发展来看，我们

很看好中国的医美需求市场。 

 

问题二十一、汉肽生物在收购时有业绩承诺，但目前情况不理想，

未来如何实现业绩承诺？ 

答：公司看好该项目前景，设计的业绩承诺是科学合理的，医美市

场前景广大，产品的投放和效益的产生需要时间，目前公司正在进

行市场铺垫。 

 

问题二十二、新疆国资成为大股东后未来有没有注资资产注入计

划？ 

答：上述事项以公司公告为准。  

 

问题二十三、公司有大额货币资金是否考虑回购股份的股份？ 

答：上述事项以公司公告为准。  

 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2021年 9 月 10日 

 

 


